

Nord littoral

26 Mars 74

Toujours les O.V.N.I. dans le Nord

LE QUESNOY. — Trois jeunes gens de 19 ans, d'Herbignies, près du Quesnoy, ont déclaré avoir aperçu en rentrant chez eux une lueur mystérieuse dans le ciel.

Le phénomène se serait produit deux nuits consécutives, tout d'abord dimanche vers 3 heures du matin, et le même jour, un peu avant minuit.

Un éclair, puis une immense et intense lueur blanche, précédant un bruit assourdissant, « comme une usine en activité ». La lueur serait réapparue à plusieurs reprises.

Par ailleurs, le jeune Xavier Delécluse, 17 ans, de Wasquehal, a affirmé avoir vu un objet très brillant dans la nuit du 22 mars, alors qu'il était dans son jardin à l'affût d'intrus qui lui dérobent des légumes depuis quelque temps.

Il fut soudain effrayé par une lueur très intense ressemblant à une boule blanche, qui se déplaçait à faible altitude et sans bruit.

L'objet s'est ensuite dirigé à toute allure vers Villeneuve d'Ascq.

M. Delécluse a déclaré que, le 17 mars au soir, il avait assisté au même phénomène en compagnie d'amis qui peuvent en témoigner.